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Aos vinte e três (23) dias do mês de Fevereiro do ano de dois mil e vinte e dois (2022), às 
nove horas (09:00), presentes os Vereadores: Fernando Antônio Lucena Malta, Larissa 
Alessandra Santos de Almeida, Valdeni Amaro da Silva, Jackson Crisóstomo de Almeida, Luís 
Eládio da Silva Júnior, Gustavo Henrique de Melo Costa, José Luíz de Albuquerque Lucena, 
João Lourenço de Omena, Heitor Robson de Araújo Amorim, Kalline Coimbra Melo e Tanúsia 
de Lima Moreira. O Presidente em exercício declara aberta a 02ª Sessão Ordinária, do 1º 
semestre, do 2º ano legislativo e solicita ao 1º Secretário a chamada dos Senhores 
Vereadores e Vereadoras. Logo após, solicita a leitura da ata da sessão anterior. Após a 
aprovação da ata por unanimidade, o Presidente em exercício solicita ao 1º secretário a 
leitura do expediente, com as matérias a seguir: 1. PREFEITURA MUNICIPAL DE 
CAPELA GABINETE DO PREFEITO, OFÍCIO Nº 009/2022. ASSUNTO: RESPOSTA 
AO OFÍCIO Nº 83/2021-CVMC DE AUTORIA DA VEREADORA KALLINE 
COIMBRA MELO, QUE OBRIGA O PODER EXECUTIVO A FORNECER 
ABSORVENTES HIGIÊNICOS PARA ALUNAS DA REDE PÚBLICA DE EDUCAÇÃO E 
MULHERES EM ESTADO DE VULNERABILIDAE; 2. PREFEITURA MUNICIPAL DE 
CAPELA GABINETE DO PREFEITO, OFÍCIO Nº 010/2022. ASSUNTO: RESPOSTA 
AO OFÍCIO Nº 83/2021-CVMC DE AUTORIA DO VEREADOR JOSÉ LUIZ DE 
ALBUQUERQUE LUCENA, QUE CRIA O FUNDO MUNICIPAL DE CRIAÇÃO DE 
ESPORTE (FUMPE) COM A FINALIDADE DE PRESTAR APOIO FINANCEIRO A 
PROJETOS DE NATUREZA DESPORTISTA, PODENDO SER CONCEDIDO Á 
PESSOAS FÍSICO OU JURÍDICA DOMICILIADA NO MUNICÍPIO DE CAPELA. O 
Presidente concede a palavra aos Srs. Vereadores e Sras. Vereadoras sobre o expediente. 
Não havendo quem queira falar, o Presidente em exercício encaminha para a Comissão 
Técnica de Constituição, Justiça e Redação as seguintes proposições: 1. O PROJETO DE 
LEI Nº 01/2021 DE AUTORIA DA VEREADORA KALLINE COIMBRA MELO, QUE 
DISPÕE SOBRE A OBRIGATORIEDADE DO PODER EXECUTIVO EM FORNECER 
ABSORVENTES HIGIÊNICOS PARA ALUNAS DA REDE PÚBLICA DA EDUCAÇÃO E 
MULHERES EM ESTADO DE VULNERABILIDADE SOCIAL. 2. O PROJETO DE LEI 
Nº 02/2021 DE AUTORIA DO VEREADOR JOSÉ LUIZ DE ALBUQUERQUE 
LUCENA, QUE DISPÕE SOBRE A CRIAÇÃO DO FUNDO MUNICIPAL DE APOIO 
AO ESPORTE (FUMPE), COM A FINALIDADE DE PRESTAR APOIO FINANCEIRO A 
PROJETOS DE NATUREZA DESPORTIVA, PODENDO SER CONCEDIDO ÀS 
PESSOAS FÍSICO OU JURÍDICA, DOMICILIADA NO MUNICÍPIO DE CAPELA. Em 
seguida o Presidente em exercício solicita ao 1º Secretário a revisão da chamada dos 
Senhores Vereadores e Senhoras Vereadoras. Presentes os Vereadores: Fernando Antônio 
Lucena Malta, Larissa Alessandra Santos de Almeida, Valdeni Amaro da Silva, Jackson 
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Crisóstomo de Almeida, Gustavo Henrique de Melo Costa, José Luíz de Albuquerque Lucena, 
Luís Eládio da Silva Júnior, Heitor Robson de Araújo Amorim, João Lourenço de Omena, 
Kalline Coimbra Melo e Tanúsia de Lima Moreira.  Na ordem do dia, o Presidente em 
exercício coloca em votação as seguintes matérias: 1. EM ÚNICO TURNO O PARECER DA 
COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO, ACERCA DO PROJETO DE LEI Nº 
01/2022, DE 14 DE FEVEREIRO DE 2022, DE AUTORIA DO PODER LEGISLATIVO DO 
MUNICÍPIO DE CAPELA/AL, QUE DISPÕE SOBRE A ALTERAÇÃO DA LEI MUNICIPAL Nº 
875/2018, QUE INSTITUI A VIAP - VERBA INDENIZATÓRIA DE ATIVIDADE PARLAMENTAR E 
ADOTA OUTRAS PROVIDÊNCIAS. APROVADO POR UNANIMIDADE. 2. EM ÚNICO TURNO O 
PARECER DA COMISSÃO PERMANENTE DE FISCALIZAÇÃO, CONTROLE E ORÇAMENTO,  
ACERCA DO PROJETO DE LEI Nº 01/2022, DE 14 DE FEVEREIRO DE 2022, DE AUTORIA DO 
PODER LEGISLATIVO DO MUNICÍPIO DE CAPELA/AL, QUE DISPÕE SOBRE A ALTERAÇÃO DA 
LEI MUNICIPAL Nº 875/2018, QUE INSTITUI A VIAP - VERBA INDENIZATÓRIA DE ATIVIDADE 
PARLAMENTAR E ADOTA OUTRAS PROVIDÊNCIAS. APROVADO POR UNANIMIDADE. 3. EM 
ÚNICO TURNO O PROJETO DE LEI Nº 01/2022, DE 14 DE FEVEREIRO DE 2022, DE AUTORIA 
DO PODER LEGISLATIVO DO MUNICÍPIO DE CAPELA/AL, QUE DISPÕE SOBRE A ALTERAÇÃO 
DA LEI MUNICIPAL Nº 875/2018, QUE INSTITUI A VIAP - VERBA INDENIZATÓRIA DE 
ATIVIDADE PARLAMENTAR E ADOTA OUTRAS PROVIDÊNCIAS. APROVADO POR 
UNANIMIDADE. 4. EM ÚNICO TURNO A INDICAÇÃO Nº 01/2022 DE AUTORIA DO 
VEREADOR HEITOR ROBSON DE ARAÚJO AMORIM, SUGERINDO AO SENHOR PREFEITO, 
QUE ADOTE AS MEDIDAS NECESSÁRIAS, PARA IMPLEMENTAÇÃO DE ASFALTO NAS 
PRINCIPAIS RUAS DO POVOADO DE SANTA EFIGÊNIA, ZONA RURAL DE CAPELA/AL. 
APROVADO POR UNANIMIDADE. 5. EM ÚNICO TURNO A INDICAÇÃO Nº 02/2022 DE 
AUTORIA DO VEREADOR HEITOR ROBSON DE ARAÚJO AMORIM, SUGERINDO AO SENHOR 
PREFEITO, QUE ADOTE AS MEDIDAS NECESSÁRIAS, PARA QUE SE DÊ CONTINUIDADE NA 
PASSARELA/CICLOVIA, DAS IMEDIAÇÕES DO CONJUNTO OTÁVIO GOMES DA SILVA ATÉ AS 
IMEDIAÇÕES DA FAZENDA BANDEIRA, NESTE MUNICÍPIO DE CAPELA/AL. APROVADO POR 
UNANIMIDADE. O Presidente em execício concede a palavra aos Srs. Vereadores e 
Vereadoras para explicações pessoais. Com a palavra o Exmo Vereador Heitor Robson de 
Araújo Amorim, saúda a todos. Faz uma explanação sobre suas indicações. Destaca o 
calçamento de Santa Efigênia, como também fala da ciclovia em Capela e faz um apelo ao 
Gestor que a estenda até a Fazenda Bandeira, visto que a população aprovou e faz 
caminhada naquele local. Fala que espera que suas indicações sejam atendidas. Agradece 
aos Vereadores por terem abraçado e aprovado suas indicações. E assim se despede. Com a 
palavra o Exmo Vereador Gustavo Henrique de Melo Costa, saúda a todos.  Primeiramente 
parabeniza o Vereador Heitor, pelas indicações. Recorda a cobrança do calçamento de Santa 
Efigênia, de extrema importância para o povoado. UM APARTE VEREADOR HEITOR, fala que 
esteve com o Gestor e o mesmo relatou que  será feita a licitação e dar andamento na obra. 
O Vereador Gustavo, cobra o telhado da quadra de Santa Efigênia. Fala que seria 
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interessante a ciclovia partir da Rua 7 de Setembro. Fala que protocolou o abaixo assinado 
da população na promotoria, cobrando melhorias nos serviços da Equatorial. Deseja os 
parabéns  a Vereadora Kalline, pela passagem do seu aniversário. E assim se despede. Com a 
palavra a Exma Vereadora Kalline Coimbra Melo, saúda a todos. Fala que ficou triste com o 
veto do projeto da sua autoria. Parabeniza os capelenses Gilson e Witalla pela participação 
na corrida de São Silvestre. Parabeniza o jovem Rodrigo, filho da sua amiga Thais, pela 
aprovação em medicina. Parabeniza sua filha Lara, pela passagem do seu aniversário. Pede 
proteção a Deus e deseja um feliz carnaval a todos os capelenses. Agradece o espaço. E 
assim se despede. Com a palavra o Exmo Vereador José Luiz de Albuquerque Lucena, saúda 
a todos, em nome dos visitantes da Casa, José Everaldo, Witalla e Gilson. Fala das moções de 
aplausos para os desportistas capelenses, que participaram da corrida de São Silvestre no 
estado de São Paulo. Diz que fica triste pelo veto do projeto de sua autoria, onde 
beneficiaria os capelenses.  Parabeniza o Vereador Heitor pelas indicações do dia hoje. 
Destaca a cobrança do Vereador Gustavo, referente a segurança no Distrito de Santa 
Efigênia. E assim se despede. O Presidente Fernando Malta, convida os homenageados do 
dia, Witalla e Gilson para receber a moção de aplausos, por suas mãos e do Vereador José 
Luiz. Com a palavra a Exma Vereadora Tanúsia de Lima Moreira, saúda a todos. Começa 
parabenizando o Vereador Heitor, pela indicação da ciclovia, tendo em vista a quantidade de 
pessoas fazendo caminhada naquele local. Fala que espera que o Gestor a sancione. 
Parabeniza os capelenses homenageados. Destaca o projeto “Movimento e Saúde”, onde é 
organizado por Samara, Alane e o Professor Aldair, trazendo descontração e saúde aos 
capelenses. Parabeniza sua filha Paula, que fará aniversário esse mês. Deseja um ótimo 
carnaval a população. E assim se despede. Com a palavra a Exma Vereadora Larissa 
Alessandra Santos de Almeida, saúda a todos. Parabeniza o Vereador Heitor pela indicação 
de grande valia ao povoado de Santa Efigênia. Recorda a cobrança do calçamento do 
distrito. Faz uma indicação verbal, para que seja feito o saneamento básico em Santa 
Efigênia. Parabeniza Witalla e Gilson, e deseja que Deus os abençoe. Parabeniza o Vereador 
José Luiz, pelas moções  de aplausos. Deseja parabéns a Vereadora Kalline pela passagem do 
seu aniversário. UM APARTE VEREADORA TANÚSIA, parabeniza a Vereadora Kalline e 
agradece por toda ajuda. UM APARTE VEREADOR JOSÉ LUIZ, parabeniza também a amiga 
Vereadora  Kalline pela passagem do seu aniversário, como também parabeniza o capelense 
jogador Romário, que fez um gol pelo seu clube. A Vereadora Larissa, deseja um bom 
carnaval a todos. E assim se despede. Com a palavra o Presidente da Casa, Vereador 
Fernando Antônio Lucena Malta, saúda a todos, em nome dos visitantes da casa. Parabeniza 
Vereadora Kalline, por seu aniversário. Enaltece o Vereador Heitor pelas indicações trazidas 
no dia de hoje e pede ao Gestor que olhe com carinho todas a indicações da casa, todas de 
extrema importância ao município. Parabeniza seu primo e Vereador José Luiz pelas moções 
de aplausos aos merecedores capelenses: Witalla e Gilson. Fala do abaixo assinado da 
população capelense, cobrando uma energia de qualidade à Equatorial, destacando que já 
está na promotoria. Frisa que conversou com o Tenente Charlandison e comandante 
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Vicente, sobre a segurança no Distrito de Santa Efigênia. Fala que domingo recebeu na 
recebeu na residência dos seus pais, o candidato a Deputado Federal, João Caldas, junto de 
alguns vereadores  e capelenses. E assim se despede. O Presidente em exercício encerra a 
02ª Sessão Ordinária e convoca os Senhores Vereadores e Vereadoras para a 03ª sessão 
ordinária, a se realizar no dia 09 de março de 2022, no horário regimental nesta Casa 
Legislativa. Eu, Mércia Juliana Alves de Lima, lavrei a presente ata que depois de lida e 
aprovada será assinada pelo Presidente, Fernando Antônio Lucena Malta e o 1ª Secretário, 
Valdeni Amaro da Silva. Plenário Vereador Antônio Robson Gomes de Melo.  
Em 23 de Fevereiro de 2022. 
XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX
XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX. 


